

PERS

Koramil Pacet Bersama BPBD-DPUPR Bersihkan Material Longsor

Basory Wijaya - PERS.CO.ID

Jan 19, 2022 - 23:15



MOJOKERTO, – Koramil 0815/16 Pacet Kodim 0815/Mojokerto bersinergi dengan Polsek, BPBD, DPUPR, Perhutani BKPH Pacet, Perangkat Desa dan

relawan membersihkan material longsor di Jalan Raya Dusun Mligi, Desa Claket, Kecamatan Pacet, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (18/01/2022) malam.



Danramil 0815/16 Pacet Kaptan Caj M. Luthi Anam, saat dihubungi mengungkapkan, pada Selasa (18/01) sekitar pukul 13.10 WIB terjadi longsor di Jalan Raya Dusun Mligi Desa Claket, Pacet. Kejadian longsor tebing di atas jalan dengan ketinggian kurang lebih 6 meter dan lebar sekitar 4 meter sehingga menutup sebagian badan jalan dan akses penghubung antara Pacet dan Trawas sempat terhambat beberapa saat.

Diungkapkannya, sebelum terjadinya longsor, sekira pukul 12.00 WIB di kawasan Pacet dan sekitarnya terjadi hujan deras dengan intensitas cukup tinggi. Akibat guyuran hujan tersebut, satu jam kemudian tebing di atas jalan raya Pacet – Trawas mengalami longsor. "Beruntung saat kejadian longsor kondisi lalu lintas tidak ramai sehingga tidak ada korban jiwa", ungkapnya.



Lebih lanjut diungkapkannya, dengan adanya kejadian longsor ini, pihak Forpimka dan BPBD mengerahkan personelnya bersama-sama perangkat desa, pihak Perhutani, Relawan NU dan masyarakat Dusun Mligi turun ke lokasi membersihkan material longsor berupa campuran tanah dan bebatuan dengan secara manual dibantu 2 unit mobil tangki air.



"Tidak kurang dari dua jam, gabungan petugas dan masyarakat bekerja keras membersihkan material longsor, sehingga sekira pukul 16.00 WIB kondisi jalan dan arus lalu lintas kembali normal", terang pria kelahiran Mojosari, Mojokerto.

Akan tetapi, lanjutnya, selang dua jam kemudian, sekira pukul 18.30 WIB petang, terjadi longsor susulan di lokasi yang sama, dari ketinggian kurang lebih 6 meter dan lebar sekitar 5 meter hingga kembali menutup sebagian badan jalan. Hal ini terjadi karena disebabkan hujan yang masih melanda kawasan wisata Pacet – Trawas. Selain itu, jalur ini memang rawan longsor, setelah adanya pelebaran jalan yang mengepras tebing jalan.

Untuk menanggulangi akibat longsor susulan ini, sekira pukul 19.00 WIB, Personel TNI-Polri dari Koramil 0815/16 dan Polsek Pacet bersama BPBD, DPUPR, PMI, Perhutani, Kades Claket Umbar Mulyadi, Babinsa Sertu Edi Cahyono dan Bhabinkamtibmas beserta masyarakat setempat langsung turun ke lokasi untuk membersihkan material longsor campuran tanah dan bebatuan secara manual. "Beberapa saat kemudian, tepatnya pukul 21.38 WIB, satu unit alat berat dari DPUPR Kabupaten Mojokerto didatangkan ke lokasi", bebernya.

Pantauan dilapangan, sedikitnya 30 personel gabungan aparat dan masyarakat bahu membahu membersihkan material longsor di lokasi bencana dengan bantuan satu unit ekskavator DPUPR. Sekira pukul 22.25 WIB pembersihan material berhasil dituntaskan dan kondisi jalan penghubung antar kawasan wisata wilayah selatan Kabupaten Mojokerto kembali normal.